



## Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2024

Anzug der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission betreffend ergänzende Velomassnahmen zur Sanierung St. Jakobs-Strasse, Zeughaus - Birsstrasse

---

P205419

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug der Umwelt-, Verkehrs- und Energiekommission stehen zu lassen.

### **Begründung**

Der Regierungsrat setzt sich für eine sichere Infrastruktur und durchgehende Velorouten ein. Gemäss Teilrichtplan Velo bildet die St. Jakobs-Strasse eine wichtige Beziehung im Basis- und Pendlerrouthenetz. Gemäss Umsetzungsprogramm 2020 zum Teilrichtplan gehört die St. Jakobs-Strasse zum priorisierten Streckennetz, wofür Massnahmen für eine bessere Verkehrssicherheit zeitnah umzusetzen sind. Die ersten Massnahmen im Raum Citygate wurden im 2023 im Rahmen von laufenden Sanierungsprojekten umgesetzt. Mit dem kantonalen Bauprojekt zur Erneuerung der St. Jakobs-Strasse sowie dem Neubau des Kreisels beim Schänzli durch das ASTRA werden weitere Massnahmen zugunsten des Veloverkehrs realisiert bzw. projiziert. Zudem will der Regierungsrat im Anschluss an die Erneuerung der St. Jakobs-Strasse die Lücke vom Knoten St. Jakob bis zum Walkeweg mittels Radstreifen schliessen.

